



## AVIS PUBLIC PUBLIC NOTICE

### États financiers 2022-2023 et Rapport de l'auditeur externe 2022-2023 Financial Statement and External Auditor's Report

Conformément à l'article 286 de la *Loi sur l'instruction publique*, avis est par la présente donné que les états financiers et le rapport de l'auditeur indépendant de la Commission scolaire Eastern Shores pour l'année scolaire 2022-2023 seront soumis au Conseil des commissaires lors de la séance du 12 décembre 2023 à 9h15 au bureau administratif, situé au 40 rue Mountsorrel, New Carlisle, Québec.

Donné à New Carlisle, Québec le 21 novembre 2023.

Denis Gauthier  
Secrétaire général

Pursuant to article 286 of the *Education Act*, public notice is hereby given that the financial statements and external auditor's report of Eastern Shores School Board will be presented to the Council of Commissioners on December 12, 2023, at the hour of 9:15 a.m. at the administrative offices situated at 40, rue Mountsorrel, New Carlisle, Quebec.

Given at New Carlisle, Quebec on this 21st day of November 2023.

Denis Gauthier  
Secretary General

